

## NACIONES UNIDAS

UNITED NATIONS
HIGH COMMISSIONER FOR HUMAN RIGHTS
OFFICE IN MEXICO

ALTO COMISIONADO PARA LOS DERECHOS HUMANOS OFICINA EN MEXICO

## Llamado a generar un clima propicio en el Estado de Oaxaca que facilite las negociaciones

México D.F., 8 de Septiembre de 2006

La Oficina en México del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos expresa su preocupación por la situación que se vive en el Estado de Oaxaca.

Desde el día 15 de mayo de 2006, en el Estado de Oaxaca se desarrollan manifestaciones y enfrentamientos que han repercutido negativamente en la vida cotidiana de sus ciudadanos.

A lo largo de estos meses, la Oficina ha dado seguimiento a la situación de este Estado y ha recogido información según la cual en el Estado de Oaxaca se han presentado 5 muertes, varias agresiones contra personas y autoridades, lo mismo que ataques contra la libertad de expresión.

El Gobierno Federal ha abierto una mesa de diálogo en la cual participan representantes de la sección 22 del Magisterio así como representantes de la Asamblea Popular del Pueblo de Oaxaca (APPO), con la finalidad de lograr una solución pacífica al conflicto magisterial y social en el Estado.

La Oficina hace un llamado a las autoridades de Oaxaca y a los sectores sociales involucrados en la problemática a no escatimar esfuerzos para establecer canales de diálogo y a promover un clima propicio que facilite tanto las negociaciones en curso con el gobierno federal como las que se pudieran abrir.